



Coordinadora de
Centrales Sindicales
del Cono Sur



Cono Sur, 22 de abril de 2016

La pasada noche del 17 de abril, va a quedar grabada en la memoria de todo el pueblo latinoamericano, donde las fuerzas conservadoras de la cámara de diputados de Brasil mostro como hacer un juicio político a un presidente elegido por el pueblo sin fundamento ninguno, solo para intentar retomar el poder en Brasil.

Ese día se aprobó la apertura del proceso golpista, ya que aún faltan dos votaciones en el Senado. Desde el movimiento sindical se ha denunciado el Golpe del Estado en curso en Brasil durante meses. Es la democracia que está en juego. Las elites conservadoras, incapaces de llegar al poder por el voto popular, buscan ilegalmente y de manera autoritaria derrocar un gobierno elegido democráticamente por el voto popular y la posibilidad de que el Presidente Lula sea elegido y vuelva a gobernar el país.

Es importante tener claro que la Presidenta Dilma, no se le ha probado ningún delito. No hay justificativa jurídica para su alejamiento. No existe crimen de responsabilidad. Más de la mitad de aquellos que acusan la Presidenta Dilma y que votaron por su salida son acusados o investigados por los escándalos de corrupción. No se trata del combate a la corrupción. Es una guerra declarada contra la izquierda y las transformaciones sociales por las cuales vine pasando en los últimos catorce años.

La CCSCS tiene como principal pilar la preservación de la democracia, por ello exigimos a todas las organizaciones regionales como UNASUR, CELAC, MERCOSUR, OEA, que de concretarse este golpe tomen medidas tendientes al restablecimiento de la democracia.

iLa lucha por una
Latinoamérica mejor continua!

Jackson 1283 esquina Guaná – Teléfono 409 66 80 interno 110 – MONTEVIDEO, URUGUAY

www.ccscs.org - e-mail: secgeneral@ccscs.org / stecnica@ccscs.org